
Villejuif Bio Park est une pépinière et hôtel d’activités dédiée aux entreprises de la filière Santé et des

biotechnologies. Rencontre avec Laurent Ponce, directeur du Villejuif Bio Park, qui nous parle de son parcours et

des enjeux futurs. 

Pouvez-vous nous dire quelques mots sur votre parcours ?  

Diplomé de Sup’Biotech, école d’ingénieurs en Biotechnologies basée à Villejuif, je me suis assez vite orienté vers le

Marketing et l’entrepreneuriat, avec l’envie d’accompagner des entreprises de la filière Santé dans leur création et

leur développement. C’est ce que j’ai eu l’occasion de faire lors de mes expériences professionnelles au sein de

l’Agence de développement du Val-de-Marne et Choose Paris Region, agence d’attractivité de la région Ile-de-

France et c’est dans cette même continuité que j’ai intégré la CCI du Val-de-Marne en tant que responsable de la

filière Santé et directeur du Villejuif Bio Park.  

Qu’est-ce que Villejuif Bio Park ?  

Villejuif Bio Park est une pépinière et hôtel d’activités de 7500m² dédiée aux entreprises de la filière Santé et des

biotechnologies que la CCI Val-de-Marne anime depuis sa création. En Juillet 2021, le bâtiment a été racheté par la

CCI Paris Ile-de-France via sa filiale Wacano.

En 10 ans, nous avons accueilli et accompagné plus de 40 entreprises et hébergeons actuellement 16 entreprises et

plus de 300 salariés. 
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Quels sont les enjeux futurs pour votre activité ?

Les besoins des entreprises évoluent en fonction de leur stade de développement. Nous devons donc nous adapter

en conséquence pour répondre à ces nouveaux besoins. A cela s’ajoute le besoin d’espace, notamment de surfaces

de laboratoires qui permettront à l’entreprise de s’agrandir. Nous travaillons donc avec nos partenaires, comme

Grand-Orly Seine Bièvre, pour trouver des solutions immobilières qui permettraient à nos entreprises de croître et

par ailleurs nous travaillons à l’émergence d’un Villejuif Bio Park II.  
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